

Ibagué, 3 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1306

Los Panamericanos de Patinaje ya marchan sobre ruedas en el Coliseo Mayor

Con el patinaje artístico se dio inicio al evento continental que durante más de mes y medio tendrá a Ibagué como epicentro de esta disciplina.

Comenzaron a disputarse este miércoles los Panamericanos de Patinaje Ibagué 2024, donde cerca de 9 mil deportistas estarán en competencia, en cuatro modalidades, comenzando con las pruebas de danza obligatoria y style dance del patinaje artístico.

Todos los días habrá pruebas y el Coliseo Mayor abrirá sus puertas de manera gratuita para que locales y extranjeros acompañen la actividad del Panamericano que se gestionó gracias a los esfuerzos de la Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri.

“Cerca de 9 mil deportistas de 24 países estarán compitiendo en cuatro disciplinas y por eso estamos felices que Ibagué se siga consolidando como la Casa del Deporte y hoy la capital continental del deporte a patín. El próximo lunes estaremos inaugurando nuestro Panamericano con presencia de nuestra Ministra del Deporte”, dijo Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

Entre el 3 y el 10 de julio se realizarán las competencias de patinaje artístico, luego vendrá el patinaje de velocidad para después darle paso al hockey línea y hockey patín, estas últimas las novedades del Panamericano que irá hasta el próximo 18 de agosto.

“Están muy buenas las instalaciones, muy lindas, amplias y cómodas. De la ciudad me habían dicho que era linda, pero que nos costaría un poco respirar para los que venimos del sur, aunque venimos con buena preparación y ansiosa por comenzar las competencias”, comentó Martina De Juanes, patinadora argentina.

Serán 24 países representados en este evento internacional que reúne a potencias como Canadá y Estados Unidos, entre las diferentes categorías como tots, mini, junior, cadetes, youth, espoir y senior en las ramas varones y damas, quienes expondrán toda la sutileza y talento que conlleva el patinaje.

El Coliseo Mayor, el Patinódromo y la vía a Perales son los escenarios dispuestos por administración municipal para las competencias, donde también se les dará espacio a los clubes para la realización de festivales y así impulsar la disciplina en los semilleros y nuevos talentos.